
20
ЯНВАРЯ

17.00

22
ЯНВАРЯ

19.00

ФОНБЕТ ЧЕМПИОНАТ КОНТИНЕНТАЛЬНОЙ ХОККЕЙНОЙ ЛИГИ – 
ЧЕМПИОНАТ РОССИИ ПО ХОККЕЮ СРЕДИ МУЖСКИХ КОМАНД 
СЕЗОНА 2023/2024

1
Трушков Александр

31.07.1996 | 181 см | 81 кг

вратарь

Чеботарев Александр 
Генеральный директор

Браташ Олег
Главный тренер

Григоренко Игорь
Советник

Десятков Павел
Старший тренер

Семёнов Максим
Тренер

Семёнов Алексей
Тренер вратарей

Балабанов Валерий
Тренер по физ. подготовке

Рачинский Яков
Тренер по развитию

2 4
Демидов Николай Волгин Алексей

16.11.1995 | 183 см | 93 кг 12.05.1990 | 181 см | 89 кг

защитник защитник
77

Абдуллин Эмиль
15.08.2005 | 190 см | 110 кг

вратарь
15

Калабушкин Евгений
25.11.1999 | 183 см | 85 кг

защитник
42

Сёмин Владислав
17.02.1998 | 193 см | 103 кг

защитник
44

Росандич Мислав
26.01.1995 | 181 см | 90 кг

защитник
51

Минеев Максим
26.06.1997 | 185 см | 93 кг

защитник
47

Бородкин Артем
11.10.1991 | 181 см | 92 кг

защитник
55

Березин Максим
29.01.1991 | 191 см | 102 кг

защитник
61 62

Вафин Карим Солянников Георгий
04.02.2004 | 178 см | 81 кг 01.05.1995 | 185 см | 96 кг

защитник защитник

92
Булычев Глеб

03.07.2003 | 192 см | 92 кг

защитник
7

Шумаков Сергей
04.09.1992 | 184 см | 87 кг

нападающий
12

Фисенко Михаил
01.06.1990 | 186 см | 94 кг

нападающий

72
Куликов Павел

14.01.1992 | 185 см | 87 кг

нападающий

16
Джозефс Трой

09.05.1994 | 185 см | 83 кг

нападающий
18

Кугрышев Дмитрий
18.01.1990 | 180 см | 85 кг

нападающий
24

Космачук Скотт
24.01.1994 | 180 см | 84 кг

нападающий
25 26

Романов Иван Васильков Алексей
20.01.1998 | 185 см | 85 кг 28.07.2004 | 180 см | 82 кг

нападающий нападающий
27

Колтыгин Павел
17.02.1999 | 184 см | 80 кг

нападающий
41

Владимиров Николай
12.11.1994 | 185 см | 87 кг

нападающий

43
Ожгихин Алексей

01.04.1998 | 184 см | 92 кг

нападающий
58

Моисеев Данила
25.07.1998 | 188 см | 91 кг

нападающий
63 66

Грошев Евгений Михайлов Никита
31.12.1999 | 177 см | 72 кг 08.05.1998 | 181 см | 81 кг

нападающий нападающий
71

Сафин Остап
11.02.1999 | 196 см | 92 кг

нападающий
81

Попугаев Никита
20.11.1998 | 197 см | 91 кг

нападающий
84

Алтыбармакян Андрей
04.08.1998 | 180 см | 91 кг

нападающий
88

Иванюженков Артём
24.03.1998 | 189 см | 99 кг

нападающий
89

Стальнов Донат
23.07.1999 | 180 см | 89 кг

нападающий
97

Бабенко Егор
05.02.1997 | 177 см | 78 кг

нападающий

23
Червоненко Владислав
01.03.1999 | 175 см | 84 кг

нападающий

Пушкарь Евгений 
Начальник команды

Лавлинский Антон 
Главный врач

Батраков Павел 
Врач

Садыхов Эльдар
Администратор

Дрозденко Дмитрий
Администратор

Рыбьев Александр
Техник

Сиразиев Артур
Видеооператор

Шиханов Роман
Видеотренер

Ломако Максим
Массажист

Кораблев Александр
Массажист

Кудлов Андрей
Старший администратор

ТРЕНЕРСКИЙ СОСТАВРУКОВОДСТВО КОМАНДА

Якубов Рафик 
Спортивный директор

59
Подъяпольский Владислав
04.06.1995 | 181 см | 89 кг

вратарь



Попов Сергей

Корягин Глеб Уткин ДмитрийТянулин Артур

Мичков Матвей

Чебыкин НиколайГараев Амир

Феоктистов Никита Сероух Даниил

Бракко Джереми Кузнецов Артемий

Спиридонов Егор Николаев Артём

Климов Данила

Перевалов Александр

нападающий

защитник нападающийнападающий

нападающий

нападающийнападающий

нападающий нападающий

нападающий нападающий

нападающий нападающий

нападающий

нападающий

Бердин Михаил
вратарь
1

Богданов Никита
вратарь
94

Волков Артём Мачулин Василий
защитник защитник
11 23

Манухов Роман
защитник
26

Ибрагимов Семён
защитник
28

Новиков Антон Крощинский Фёдор Галенюк Данила
защитник защитник защитник
51 55 79

Грэм Джесси
защитник
64

88 15

41

Криштоф Михал
нападающий
10

34

13

39

7567

96 97

83 91

49

65

93

Хуснутдинов Марат
нападающий
22

Авершин Данил
нападающий
32

Кокорев Дмитрий

главный тренер

ХК СОЧИ
Год основания: 2014

Российский хоккейный клуб
из Сочи.

С сезона 2014/2015 выступает
в Континентальной хоккейной лиге.

СОЧИ

После провального прошлого сезона, когда южане выиграли лишь одиннад-
цать матчей, отстав от предпоследней команды «Запада» на 17 (!) очков, в 
межсезонье клуб провел серьезную работу на трансферном рынке. Завер-
шавший сезон в качестве и.о. главного тренера Дмитрий Кокарев был утвер-
жден главным тренером. Сочинцы смогли не только сохранить практически 
всех своих лидеров, но и усилиться. Так, из «Барыса» перебрался защитник 
Джесси Грэм, который стал ведущим игроком обороны в ХК «Сочи», набрав 
уже около 30 очков. Из столичного «Динамо» перешел еще один защитник 
Артем Волков. Линию нападения усилили словак Михал Криштоф («Адми-
рал»), Кирилл Рассказов («Витязь»), хорват Борна Рендулич («Маннгейм», 
Германия). Последний на старте демонстрировал столь яркую игру (9+7 в 16 
матчах), что оказался в СКА. В обратном направлении в результате обмена 
проследовал Марат Хуснутдинов. 
На старте сезона ХК «Сочи» приятно удивлял всех. После трех поражений 
в четырех матчах, южане выдали серию из десяти игр, в которых победили 
девять раз, оказавшись среди лидеров «Запада». Но… Затем что-то сломалось 
в командном механизме и ХК «Сочи» ушел в пике, из которого пока так и не 
может выбраться. За три месяца было одержано всего четыре победы, одну 
из которых – над «Ладой» в домашнем матче в серии буллитов. В той игре 
тольяттинцы вели в счете 3:1, 4:2, но хозяева, продемонстрировав характер, 
смогли отыграться, оказавшись, затем, точнее в серии бросков – 5:4. 

Центр «Вера Надежда Любовь» имени Виктора Ивановича Жилина заре-
гистрирован 24 декабря 2015 года. До этой даты Центр с одноименным 
названием («Вера Надежда Любовь) существовал три года, как пилотный 
проект. Первоначально в Центре занималось 12 детей и было всего три вида 
занятий.

На сегодняшний день в Центре, с разной степенью интенсивности, занима-
ется более 100 детей. Оказываются социальные и адаптивные услуги аби-
литационного направления для детей с такими заболеваниями и диагноза-
ми, как: ДЦП, миодистрофия Дюшенна-Беккера, разные формы аутизма и 
синдрома Дауна, а также с другие нарушения ЦНС (центральной нервной 
системы) и ОДА (опорно-двигательного аппарата).

Более подробную информацию о Цен-
тре «Вера Надежда Любовь» вы смо-
жете прочитать на официальном сайте 
(vera63.ru) или в группе ВК (vk.com/
veranadehzdalubov).

Центр помогает детям с инвалидностью 
благодаря вашим пожертвованиям, 
поэтому если вы хотите оказать финан-
совую поддержку, то просто наведите 
свой смартфон на qr-код.

Поможем вместе!

Уважаемые болельщики и друзья хоккейного клуба «Лада»! 
Хотим познакомить вас с благотворительным фондом 

«КУДА ПРИВОДЯТ МЕЧТЫ»
 

Фонд помогает детям с ДЦП и заболеваниями опорно-двига-
тельного аппарата из Самарской области. Подопечные фонда 
нуждаются в регулярных занятиях по различным методикам. 
Степень восстановления, скорость приобретения необходи-
мых навыков и полнота социализации зависит от количества 
и качества проведённых реабилитационных курсов.
 
В наших с вами силах помочь 
маленьким детям с ограничен-
ными возможностями оплачи-
вать так необходимые им кур-
сы.
 

Твори добро и узнай, 
куда приводят мечты!

БЮРО НАХОДОК
Уважаемые болельщики!

Во время домашних матчей нашей 
команды напротив входа на четвертый 

сектор «Лада-Арены» работает бюро 
находок, куда вы можете обратиться,
если потеряли или нашли предметы,

такие как ключи, мобильные телефоны,
кошельки или другие ценные вещи.

Шикин Дмитрий
вратарь
44

Малков Ярослав
вратарь
69

Дорожко Максим Головков Игорь
вратарь защитник
83 2

Бусыгин Ярослав
защитник
7

Валенцов Владислав
защитник
9

Педан Руслан
защитник
53

Воронков Егор
защитник
59

Рой Джереми
защитник
79

Тимашов Николай
защитник
89

Зотов Филат Васильев Кирилл
защитник защитник
65 67

Галузин Владимир
нападающий
10

Савчик Иван
нападающий
21

Яремчук Александр
нападающий
85

Гончаров Никита
нападающий
75

Дарьин Александр
нападающий
41

Яровой Станислав
нападающий
13

Ежов Иван
нападающий
27

Зубов Егор
нападающий
14

Угольников Игорь
нападающий
34

Цицюра Владислав
нападающий
87

Воробьёв Иван
нападающий
86

Козлов ИванКара Владислав
нападающийнападающий
9188

Алмазов НикитаАркалов Илья
нападающийнападающий
9593

Попов Виталий
нападающий
25

Барак Дерек
нападающий
26

Рябыкин Дмитрий

главный тренер

ВИТЯЗЬ
Год основания: 1996

Российский хоккейный клуб
из Московской области.

С сезона 2008/2009 выступает
в Континентальной хоккейной лиге.

МОСКОВСКАЯ ОБЛАСТЬ

На первом этапе сезона 2022/2023 «Витязь» занял шестое место на «За-
паде», обеспечив себе место в плей-офф за несколько туров до окончания 
регулярки. Серию 1/8 финала плей-офф «Витязь» начал с гостевой победы 
над «Локомотивом» в овертайме (1:0). Но, этот успех оказался единственным 
для подопечных Вячеслава Буцаева – последующие четыре игры остались 
за ярославцами, которые и прошли в четвертьфинал. В межсезонье контракт 
с Буцаевым не был продлен, а возглавил подмосковную команду Александр 
Завьялов, входивший в тренерский штаб «Витязя». 
Произошли изменения и в игровом составе. Так, в «Ладу» перешли Дмитрий 
Кугрышев и, чуть позднее, Артем Бородкин. Позднее в Тольятти транзитом 
через «Амур» оказался еще один экс-игрок подмосковной команды Алексей 
Волгин. Канадец Тайлер Граовац перебрался в «Адмирал». Роман Абросимов 
перешел в «Авангард», а Кирилл Рассказов – в ХК «Сочи». Второй бомбардир 
команды Степан Старков перешел в СКА. Новичков у «Витязя», тоже оказалось 
достаточно. Американский форвард Дерек Барак, игравший ранее за финский 
«Эссят», является самым лучшим бомбардиром «Витязя» в нынешнем сезоне. 
Из СКА пришел Владислав Цицюра, хорошо вписавшийся в новую для себя 
команду. Неплохо проявляет себя молодой нападающий Иван Савчик, играв-
ший ранее за «Югру». 
В целом же «Витязь» сильно сдал по сравнению с предыдущим сезоном. По 
ходу сезона Завьялова на посту главного тренера сменил Дмитрий Рябыкин, 
ранее возглавлявший «Авангард», а после входивший в тренерский штаб 
«Металлурга». Под руководством нового наставника добиться существенного 
прогресса в турнирном положении подмосковная команда пока не смогла 
– слишком уж много очков было потеряно на старте. Тем не менее, то, что 
в конкретном матче победить «витязи» в состоянии даже одного из лиде-
ров, подмосковные хоккеисты продемонстрировали 30 декабря, переиграв 
в овертайме «Спартак» (5:4). А несколькими днями ранее команда Рябыкина 
отправила шесть шайб в ворота минского «Динамо» (6:4). 



– Впереди «Ладу» ждет заключительная четверть регулярно-
го чемпионата, но определенные итоги уже можно подвести. 
Как оцените прошедшую часть сезона?
– Какую-то оценку я дать не могу. Скажу, что на сегодняшний 
день мы даем хороший результат. Оставшиеся игры, которые 
для нас очень важны, нужны для того, чтобы выполнить зада-
чу – это попадание в плей-офф. Нам нужно набрать как можно 
больше очков и стараться побеждать в каждом матче. Сезон 
шел довольно-таки неровно – был период, когда мы набирали 
очки в двенадцати матчах подряд, а сейчас удача стала от нас 
иногда отворачиваться, но еще есть время все наверстать и 
выполнить главную задачу, которая перед нами сейчас стоит.
– Ожидали перед чемпионатом, что команда в первом же 
сезоне после возвращения в КХЛ будет всерьез бороться за 
плей-офф и обыгрывать топ-клубы?
– Таких мыслей ни у кого не было, все просто продолжали ра-
ботать. Я думаю, что по предсезонке уже было понятно, что мы 
не просто так заходим в КХЛ. Все были замотивированы, все 
работали и прекрасно понимали, что нам есть что доказывать 
и куда стремиться. От игры к игре мы старались выходить с хо-
рошим настроем и побеждать, цепляться за матчи. Нам все не 
так легко дается в этом сезоне.
– Одной из особенностей последних сезонов КХЛ является 
достаточно плотный календарь игр. Тяжело было перестра-
иваться под такое расписание после ВХЛ?
– Где-то было немного непривычно – нужно было по-другому 
себя готовить и физически, и психологически. На самом деле 
все равно быстро втягиваешься и понимаешь, что времени об 
этом думать нет. Стараешься подстраиваться под этот график.
– Вы проводите в «Ладе» уже третий сезон. Как вообще воз-
ник вариант с тольяттинской командой?
– Здесь работал Максим Юрьевич Овчинников (ныне главный 
тренер «Ирбиса» – прим. ред.). Он позвонил мне после сезона в 
«Буране» и поинтересовался насчет моих дальнейших планов. 
Я сказал, что пока ничего не знаю, и мы созвонились позднее 
еще раз. В тот момент появился вариант приехать в «Ладу», но 
только на просмотр. Собирался хороший состав, перед клубом 
стояли большие задачи. Посоветовался с родными и близкими, 
и поехал с уверенностью, что попаду в команду. Мне очень хо-
телось сюда попасть и, к счастью, это мне удалось.
– С Евгением Грошевым вы начали играть вместе еще в ВХЛ, 
и теперь ваш дуэт перешел уже на уровень выше. Расскажи-
те, как сложилась эта связка? Дружите ли вы за пределами 
льда?
– Связка сложилась как раз, когда я приехал на просмотр и 
прошел сборы. Начался сезон, и Женька как раз вернулся в кон-
це сентября из Самары в Тольятти. Нас почти сразу поставили 
в одно звено и с того момента ни разу не меняли. Менялись у 
нас только центральные, но мы всегда играли в паре. В жиз-
ни очень хорошо общаемся, дружим, проводим много времени 
вместе. Я думаю, что это тоже где-то помогает понимать друг 
друга на льду.

– Можете назвать главные различия между КХЛ и ВХЛ как в 
игровом, так и в бытовом плане?
– В игровом плане, наверное, скорость принятия решений, ин-
дивидуальное мастерство игроков. Как-то более сбалансирова-
но все, осознанные вещи на льду происходят. В бытовом плане, 
конечно, улучшаются условия, и проживание, и питание. Но у 
нас и в «Ладе» в ВХЛ были хорошие условия, поэтому не скажу, 
что какая-то большая разница есть.
– Практически всю карьеру вы выступаете под 23-м номе-
ром. Есть ли у этого номера своя история?
- Какой-то истории нет. Когда я начинал играть за «Локо» в МХЛ, 
мне дали этот номер и потом я дважды выиграл Кубка Харла-
мова. Подумал, что под этим номером удачно складываются 
сезоны и захотелось продолжить играть под ним.
– Учитывая, что этот номер часто используется, не возникало 
ли споров о том, кто под ним будет играть?
– По крайней мере, за те сезоны, что я нахожусь в «Ладе», никто 
мне на счет него не обращался. Если в команду придет игрок, 
который заслуженнее, старше меня и захочет этот номер, то я 
ему его отдам, но пока таких моментов не возникало. 
– Вы родом из Хабаровска, но в достаточно раннем возрасте 
оттуда уехали. Сейчас вас что-то связывает с этим городом?
– Да, связывает. Мой отец проживает в этом городе. В Хабаров-
ске живет много родственников – тети, дяди, братья и сестры. 
Со всеми поддерживаю связь, по возможности стараюсь уви-
деться, когда приезжаю. Это мой родной город, я там родился. 
Все корни идут туда, на Дальний Восток. 
– Страха не было переезжать через всю страну?
– А я этого не понимал. Мне было всего лишь 10 лет. Конечно, 
где-то было тяжеловато. Не понимал, куда меня везут и зачем. 
Родители пытались как-то объяснить, но в таком возрасте нет 
понимания и осмысления. Потребовалось время, чтобы при-
выкнуть к чему-то новому, все-таки из-за этого я стал гораздо 
реже видеться с отцом.
– В этом сезоне «Лада» играла в Хабаровске. Игры в родном 
городе были особенными для вас?
– Несомненно. На таком уровне я впервые сыграл в родном 
городе. На матчи пришли и отец, и много родственников, у нас 
была хорошая поддержка. Был счастлив в тот момент – проде-
лав такой путь, приехал в родной город и сыграл, наполнился 
сильными эмоциями.
– В составе «Локо» вы два года подряд выигрывали Кубок 
Харламова. Эти победы придали вам уверенности для буду-
щей профессиональной карьеры?
– Да. Побеждать на любом уровне – это главная задача. У нас 
это получалось очень хорошо, мы выигрывали кубки. Я думаю, 
что этот опыт и накал, который был в МХЛ, все равно остается 
при тебе. Не так уж и важно, на каком уровне это происходит. 
В дальнейшем мой переход во взрослый хоккей давался не так 
легко, нужно было перестраиваться на другой лад и хоккей.
– До Тольятти в КХЛ вы провели четыре матча в составе «Ло-
комотива». Чем запомнился дебют?
– Там все так быстро произошло. Это было перед Новым годом 
– меня вызвали в первую команду и уже через день постави-
ли тринадцатым нападающим. Скажем так, в первом периоде 
я только привыкал ко всему, что происходит вокруг, к атмос-
фере. Параллельно нужно было понимать, что от тебя будут 
требовать, если ты выйдешь на лед. В любом случае это были 
первые матчи, которые я провел. Они запомнятся мне навсегда, 
от этого только положительные эмоции. Жаль, что не удалось 
пробиться дальше, но я очень рад, что, пройдя всю вертикаль 
в «Локомотиве», смог зацепить хоть что-то в главной команде. 

– Одной из основных проблем хоккея является переход из 
молодежного хоккея во взрослый. Для вас этот период про-
шел безболезненно? Большую ли роль в этом сыграла коман-
дировка в «Буран»?
– Мой переход был не особо гладок. Помню, что в первом же 
матче за «Буран» мне удалось забить, но это не настолько важ-
но, потому что было много нюансов этого перехода во взрос-
лый хоккей, много мелочей, в которых нужно разбираться, что-
бы понять, как он устроен. Если ты выходишь против взрослых 
и опытных мужиков, это совершенно другая игра. В «Буране» 
у нас не так хорошо складывались сезоны. В этом плане было 
тяжело – когда мало выигрываешь, начинаешь в себе копаться 
и искать причины поражений.
– Вы ведь иногда отключаетесь от хоккея? Как это делаете?
– Как и все, ничего особенного. Могу сходить куда-то поужи-
нать, прогуляться по городу, провести время с друзьями, отпра-
виться в кино.
– С кого из спортсменов берете пример?
– Каких-то кумиров у меня нет. Где-то подчеркиваю просто 
что-нибудь, какие-то мелочи. Если мне интересно, всегда могу 
спросить у человека, как он готовится, как тренируется.
– Команда живет в режиме, что наверняка отражается ино-
гда в питании. Но, может быть, есть любимое блюдо, кото-
рым вы любите себя побаловать?
– В питании у меня все стандартно и стабильно. Уже столько 
лет питаюсь курицей и макаронами, – улыбнулся Владислав. 
Могу разве что стейки какие-нибудь заказать или приготовить.
– В каком возрасте пришло осознание, что хоккей – дело всей 
жизни?
– Наверное, сразу, как только переехал в Ярославль. Потому 
что и самому это все нравилось, и хотелось играть. Не буду 
скрывать, что многое получалось. Родители очень многое изме-
нили в своей жизни ради переезда в Ярославль, чтобы я и мой 
младший брат могли развиваться. Было отдано очень много 
сил, поэтому хотелось отплатить им тем же. Всегда нравилось 
заниматься хоккеем и двигаться дальше, чего-то достигать.

Владислав Червоненко играет в Тольятти уже третий сезон, став одним из немногих 
игроков «Лады», у кого получилось закрепиться в команде после возвращения в КХЛ. В 
свежем интервью 24-летний нападающий рассказал о своем полноценном дебюте в элите, 
мотивации на заключительный отрезок в регулярном чемпионате, многолетней связке 
с Евгением Грошевым, значимости Хабаровска в своей жизни и многом другом.

НА СЕГОДНЯШНИЙ ДЕНЬ МЫ 
ДАЕМ ХОРОШИЙ РЕЗУЛЬТАТ

Владислав ЧЕРВОНЕНКО:        
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СКАНИРУЙТЕ КОД - 
ПОКУПАЙТЕ БИЛЕТЫ 

ОНЛАЙН!
 

Цена от 250 до 600 рублей 
в зависимости от сектора. 

Приобретать билеты на матчи 
«Лады» можно только на сайте 

tickets.tlt-arena.ru или в кассе 
ЛДС «Лада-Арена». Покупка 

билетов на иных сервисах 
не гарантирует вам возможность 

посещения игр 
тольяттинского клуба в КХЛ.

 
Будьте бдительны и остерегайтесь 
мошенников! Не покупайте билеты 
с рук – не доверяйте объявлениям, 

комментариям и сообщениям 
о продаже от третьих лиц!


